

EXCELSIOR

Renunciará Massera, Jefe de la Marina de Argentina

BUENOS AIRES, 8 de junio. (AFP y AP)—El almirante Emilio Massera, comandante en jefe de la Marina e integrante de la Junta Militar de gobierno, hizo el anuncio de que el 15 de septiembre dejará el cargo y pasará a situación de retiro. Será remplazado, agregó, por el vicealmirante Armando Lambruschini, actual jefe del estado mayor naval.

Massera, quien habló anoche en una ceremonia efectuada en la base aeronaval de Punta India, fue el primero de los tres miembros de la Junta Militar en fijar una fecha para su retiro e indicar quién será su sucesor.

Massera había indicado hace tiempo que Lambruschini sería su sucesor, y de hecho le había transferido algunas de las funciones propias del comando de la Armada, pero hasta ayer se ignoraba cuándo dejaría sus funciones.

Massera dijo a los periodistas que "mi retiro no significa abandonar la defensa de los objetivos del proceso de reorganización nacional".

El Presidente, general Jorge R. Videla, comandante en Jefe del Ejército, deberá pasar a retiro el primero de agosto, cuando se inicie la segunda etapa de su presidencia que durará hasta el 24 de marzo de 1981. Pero aún no ha anunciado quién lo remplazará.

El tercer miembro de la Junta, el comandante de la Fuerza Aérea, comandante Orlando Agosti, tendrá también que retirarse del servicio activo antes del 24 de marzo de 1979, cuando expira el mandato de la Junta Militar.

Una marcha pacífica de mujeres que pedían saber el paradero de sus familias desaparecidas, fue dispersada hoy por la policía argentina, que detuvo a varias manifestantes.

El grupo lo integran más de cien personas, entre madres, hijas, esposas y otros parientes de desaparecidos, quienes recorrieron la céntrica calle de Florida, ante la mirada de turistas y reporteros, que se encuentran aquí con motivo del Campeonato Mundial de Fútbol.

Las manifestantes son conocidas aquí como "las locas de la Plaza de Mayo", por su costumbre de reunirse semanalmente en el histórico paseo, situado frente de la casa de gobierno, para reclamar por sus parientes desaparecidos.

Testigos presenciales indicaron que la marcha se desarrolló sin alteraciones hasta que del público, que en gran número se encontraba en el lugar, surgieron voces condenatorias a la caravana femenina. Se generaron algunos incidentes que fueron inmediatamente controlados por la policía, que seguía la marcha. Las mujeres no cesaron de reclamar a viva voz por sus familiares desaparecidos, de los que mostraron retratos. Los uniformados arrestaron a varias de ellas.

El gobierno militar, en un esfuerzo por mejorar su imagen en el exterior, declaró que en muchos casos esas personas han salido del país sin registrar su paso por las fronteras, por lo que la situación escapa a los controles naturales.

Mientras, en París, se informó que tres dirigentes montoneros argentinos se entrevistaron, en secreto, en esta capital con periodistas extranjeros a quienes

dieron a conocer "la resistencia de la clase obrera a la Junta Militar".

COMUNICADO DE LOS MONTONEROS

La información, suministrada por un comunicado del Movimiento Peronista Montonero (MPM), que se difundió hoy en París, puntualizó que durante cinco días conversaron con periodistas extranjeros, presentes en la capital argentina con motivo de la copa mundial de fútbol; los miembros del Consejo Superior de la organización, Armando Croatto, Norberto Habegger y Juan Gelman.

En las entrevistas, Armando Croatto dijo que "a pesar de los métodos sanguinarios de los militares argentinos, los trabajado-

- ★ Marcha de Mujeres por los Desaparecidos
- ★ Junta de Montoneros y Periodistas en BA
- ★ Interrogaron 5 Días a Cuatro Comunistas

res utilizan ingeniosas formas de lucha, para disminuir y desarticular la producción desde el sabotaje y el paro hasta las huelgas masivas". La clase obrera sabe —agregó— que debe integrarse a la lucha política por el poder, terminar con la dictadura y la represión de los trabajadores.

"Debido a esa resistencia incesante —puntualizó el dirigente—, la Junta tuvo que retroceder concediendo aumentos de salarios que no pensaba otorgar y adelantando para abril de este año, el aumento previsto para julio y ha empezado a hablar de normalización sindical".

Juan Gelman, secretario adjunto de prensa del M. P. M., señaló también que ya se "advierten los signos de la próxima contraofensiva

popular y el MPM predijo correctamente este nuevo fracaso del partido militar, lacayo de la oligarquía y del imperialismo, servidor de los intereses antiargentinos".

Por su parte, el Partido Comunista denunció que 4 de sus miembros, incluido un siquiátra, famoso internacionalmente, fueron detenidos hace una semana y que dos de ellos fueron liberados después de cinco días de interrogatorios.

Jesús Mira, ex diputado nacional y apoderado del partido, informó que aun se carece de noticias del doctor Francisco Berdichevsky, de uno de sus pacientes no identificado y del militante comunista Carlos Benjeldorf, que fueron apresados por policías vestidos de civil en diferentes lugares.

UNO MAS UNO

MASSERA SALDRA DEL EJERCITO EN SEPTIEMBRE

BUENOS AIRES, 8 de junio (AFP). — El almirante Emilio Massera, integrante de la junta militar argentina, anunció hoy que abandonará la jefatura de la comandancia de la Armada en septiembre próximo. Lo sustituirá el vicealmirante Armando Lambruschini.

EXCELSIOR

Bombazo en Buenos Aires; no Hubo Víctimas

BUENOS AIRES, 8 de junio. (AFP) — Una bomba estalló esta noche en una concesionaria de automotores de la empresa Renault, provocando daños de consideración, aunque no víctimas.

La explosión se produjo poco después de medianoche y causó alarma en un amolío radio del barrio de Palermo.